

DER BUNDESMINISTER FÜR FINANZEN

II-4843 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XV. Gesetzgebungsperiode

Z. 11 0502/18o-Pr.2/82

1983 01 25

An den 2229 IAB
 Herrn Präsidenten 1983 -01- 26
 des Nationalrates zu 2252 J

Parlament
 1017 W i e n

Auf die Anfrage der Abgeordneten Dr. Reinhart und Genossen vom 2. Dezember 1982, Nr. 2252/J betreffend Prämien-Erhöungsanträge der Versicherungsgesellschaften, beehre ich mich mitzuteilen:

Dem Wunsch der Versicherungsunternehmen, die Kraftfahrzeug-Haftpflichtversicherungsprämien in einigen Fahrzeugkategorien, darunter für Personen- und Kombinationskraftwagen, mit 1. Jänner 1983 zu erhöhen, ist nicht Rechnung getragen worden. Die Prämien erhöhungswünsche der Versicherungsunternehmen stehen weiter in Behandlung; sie werden keinesfalls verwirklicht, ohne daß ihre Berechtigung eingehend geprüft wird. Der Erlassung einer Verordnung, mit der der Tarif für die Kraftfahrzeug-Haftpflichtversicherung geändert wird, gehen stets ausführliche Erörterungen in der Studiengruppe für die Kraftfahrzeug-Haftpflichtversicherung voraus, in der auch der Österreichische Arbeiterkammertag vertreten ist.

